

Mein Opa hat mir kurz von den Sommerferien einen Fotoapparat gekauft. Ich habe mich wirklich gefreut. Endlich - so habe ich mir gedacht - kann ich schöne Bilder machen. Zuerst bin ich zu Martin gelaufen. Er hat gerade mit seinem Vater gekocht. Ich habe gleich ein Foto von ihnen gemacht. Ich habe auch seine Mutter fotografiert. Sie war im Garten und hat mit ihrer Nachbarin gesprochen. In diesem Moment ist Luise - Martins Schwester - mit ihrem Freund gekommen. Mensch, der hat toll ausgesehen. Ich habe ihn sofort fotografiert. Hier sind die Fotos.